

Satgas TMMD Bantu Pengecatan Sarana Bermain di TK Desa Cangkring

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.KLIKINDONESIA.ID

Aug 2, 2023 - 11:31



Satgas TMMD Membantu Pengecatan Sarana Bermain Di TK Dharma Wanita Desa Cangkring

GROBOGAN – Gelaran TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke 117 Ta. 2023 Kodim 0717/GroboGAN yang dilaksanakan di Desa Cangkring Kecamatan Tegowanu Kabupaten GroboGAN banyak bermanfaat bagi warga

sekitar. Salah satu kegiatan yang berkesan yaitu ikut membantu pengecatan sarana bermain di TK Dharma Wanita yang berada di seputaran Balai Desa Cangkring. (2/8/23).

Kegiatan pengecatan oleh Satgas ini sangat bermanfaat bagi sekolah Taman Kanak-kanak tersebut, mengingat rata-rata sarana bermain ini sudah memudar dan berkarat.



Menurut keterangan Danki Satgas Lettu Inf M Nur Rosidi mengatakan, dalam kegiatan tersebut diharapkan dapat menambah semangat belajar anak-anak TK di sekolah tersebut.

"Sarana bermain untuk murid-murid yang berupa ayunan, prosotan, jungkat-jungkit dan lain sebagainya ini kebanyakan terbuat dari besi tersebut dan berada di halaman sehingga terkena panas matahari langsung dan hujan secara terus menerus yang mengakibatkan keropos dan berkarat serta cat-cat sudah mulai memudar," terang Nur Rosidi.

Selain dilaksanakan pengecatan, juga dilaksanakan pembersihan lingkungan dalam maupun luar sekolah. Ini tidak terlepas peran Satgas TMMMD agar sekolah terlihat bersih dan rapi.

Sementara itu menurut keterangan Kepala Sekolah Ibu Sulehah S. Pd mengatakan, dengan kedatangan Satgas TMMMD disekolah ini, anak-anak merasa senang, dan tentunya ada kebanggaan tersendiri bagi sekolah.

"TNI bisa memberikan motivasi terhadap murid-murid kami, hari ini anak-anak tampak bersemangat sekali dan juga ikut melaksanakan pembersihan halaman sekolah bersama TNI," ujarnya.

Tidak hanya itu, kepala sekolah juga berharap agar para anggota Satgas TMMD juga bisa ikut berpartisipasi bergabung ke dalam kelas untuk ikut mengajar agar anak – anak bisa mengenal lebih dekat lagi tetang sosok TNI.

Jurnalis : YT